

NOV 30 2000

Return to Departmental Library  
Retourner à la bibliothèque du Ministère

UN PARTENAIRE POUR L'AVENIR

La préoccupation croissante du Chili en ce qui concerne l'apparition de nouvelles demandes pour les mêmes ressources au point pour gérer ses propres problèmes de ressources.

Une économie de type divers, un système politique stable et une réglementation claire sur les investissements ont fait du marché chilien l'un des plus dynamiques en Amérique latine. Au cours des 10 dernières années, les investissements massifs de capitaux étrangers, combinés à une croissance intérieure, ont permis au Chili de maintenir des niveaux nécessaires pour soutenir une croissance moyenne du produit intérieur brut (PIB) réel de 7 %. Les politiques mises en œuvre sur le marché ont contribué au développement d'un esprit d'entrepreneuriat.

**Table des matières**

Un partenaire pour l'avenir ..... 1

Le cadre réglementaire ..... 13

Les structures d'entreprise ..... 18

Faire des affaires au Chili ..... 20

Constituer un partenariat pour pénétrer le marché ..... 23

Le financement des activités au Chili ..... 36

Préparer sa stratégie de pénétration du marché ..... 42

Expédier au Chili ..... 47

Une porte vers l'Amérique latine ..... 60

Contacts importants au Chili ..... 63

603 Y7750

Les deux pays ont beaucoup de points communs, ils ont tous les deux une petite population répartie sur un grand territoire. Les marchés nationaux limités ont contraint les deux pays à chercher des débouchés à l'étranger.

Ces similitudes expliquent le niveau élevé d'intégration entre les deux pays. Le Canada est déjà le deuxième investisseur étranger au Chili et, en 1995 et 1996, a réussi à faire approuver plus d'investissements que tout autre pays. Après le Sommet des Amériques de Miami, le Chili cherchait à adhérer à l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) avec le Canada, les États-Unis et le Mexique. Le Congrès américain n'est